
Furnished flat
57m² 1 Bedroom(s)

Luxembourg-Bonnevoie

 1 700€
Monthly charges : 250€

DESCRIPTION

Bel appartement de 57m2 meublé situé au 3ième étage d'une résidence bien
entretenue.L'appartement dispose de :Hall d'entrée, grand living/salle à manger
avec accès au balcon, cuisine équipée, 1 chambre à coucher, salle de bain + WC,
débarras, cave et un grand emplacement intérieur.L'appartement dispose aussi
d'une machine à laver ainsi qu'un sèche-linge.La rue Pont-Remy est une rue
calme idéalement situé au centre du quartier de Bonnevoie avec magasins,
pharmacie, restaurants à proximité ainsi qu'un accès facile au centre de la Ville de
Luxembourg. Beautiful apartment of 57m2 fully furnished located on the 3rd floor
of a well maintained residence.The apartment has:Entrance hall, large living /
dining room with access to the balcony, fitted kitchen, 1 bedroom, bathroom +
WC, cellar and a great indoor location.The apartment also has a washing machine
and a tumble dryer.The rue Pont-Remy is a quiet street ideally located in the
center of the district of Bonnevoie with shops, pharmacy, re...

CHARACTERISTICS

Number of pieces : -
Nb. chamber (s) : 1
Area : 57m²
Nb. of bathrooms : 1
Equipped kitchen : Non
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ENERGY PASS
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